



Der Bayerische Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr



Grußwort

Bayern.
Die Zukunft.

Sehr geehrte Damen und Herren,
werte Feuerwehrdienstleistende,

— am 28. April dreht sich in Germering bei der 9. Informationstagung Dialog Brandmeldeanlagen wieder alles rund um den anlagentechnischen und vorbeugenden Brandschutz. Dabei hat der Bezirksfeuerwehrverband Oberbayern e. V. mit Vorträgen von hochkarätigen Referenten über „Falschalarme durch Rauchwarnmelder und Brandmeldeanlagen“, „Fassaden- und Hochhausbrände“ sowie „Neue Techniken bei Brandmeldeanlagen“ auch in diesem Jahr wieder „brandaktuelle“ Themen auf die Agenda gesetzt, die auf Bundes- und Landesebene ganz groß geschrieben werden. Mit der Auswahl seiner Tagungsthemen beweist er einmal mehr, dass er weiß, was den Feuerwehren in Bayern „auf den Nägeln brennt“.

— Ich wünsche der Veranstaltung des Bezirksfeuerwehrverbands Oberbayern e. V. zusammen mit dem Landesfeuerwehrverband Bayern e. V. einen guten Verlauf und übermittle allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern meine besten Grüße. Auf dass wieder wertvolle Impulse von der Informationstagung Dialog Brandmeldeanlagen ausgehen und sich die Besucherinnen und Besucher wieder rege über die Programmpunkte austauschen können. Für Brandschutz und Sicherheit – damit es auch in Zukunft in Gefahrensituationen nicht brenzlig wird!

—

Joachim Herrmann

Bayerischer Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr
Mitglied des Bayerischen Landtags